

“ J'avoue que cette guérison ne pouvait s'opérer sans une intervention divine. ” Ceci s'est passé dans une ville des Etats-Unis, et le médecin, homme croyant mais peu pratiquant, en a été vivement impressionné. Gloire donc au Sang de Jésus qui guérit les corps pour mieux arriver à guérir les âmes ! ”

\* \*  
\*

“ Mon mari se trouvait dans de grandes difficultés financières. Après avoir invoqué saint Antoine de Padoue, promis une aumône et de faire inscrire la faveur demandée dans les annales du Précieux Sang, il a été assisté au-delà de toute espérance par un homme qu'il connaissait à peine.

“ Amour et reconnaissance au Précieux Sang et à saint Antoine ! ”

\* \*  
\*

“ Lors de mon dernier voyage aux Trois-Rivières, où je suis allée pour recommander mon mari, je l'ai trouvé à mon retour complètement changé. Il s'est confessé, va à la messe tous les jours, le soir récite son chapelet, etc. Il dit qu'il veut réparer ce qu'il m'a fait souffrir. Tout va comme une bénédiction dans la maison. Que le Précieux Sang soit à jamais béni et remercié de cette conversion ! ”

\* \*  
\*

“ Il y a quelque temps, nous recevions une lettre demandant prières et effigies pour une jeune personne atteinte d'aliénation mentale et furieuse, qui ne voulait rien prendre que ces petites effigies de Jésus crucifié. Nous envoyons les effigies et commençons le jour même une neuvaine avec la famille. C'était le 11 du mois. Le 18, nous arrive une seconde lettre, et, cette fois, c'est la malade elle-même qui écrit. Elle est toute remise et ne sait comment exprimer sa reconnaissance et sa confiance envers le Très Précieux Sang. ”

\* \*  
\*

Plusieurs personnes remercient saint Antoine de Padoue et saint Expédit pour les grandes grâces qu'elles ont reçues après les avoir invoqués avec confiance.